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○石崎議長 それでは、ただいまから令和５年度第１回公益財団法人新宿未来創造財団評議員

会を開催いたします。 

  本日は、16件の議案について御審議いただきます。よろしくお願いいたします。 

 

  議案第１～13号 理事の選任について 

○石崎議長 これより議事に入ります。 

  議案第１号から第13号までは、いずれも理事の選任についてを議題に供するものですので、

一括して議事を進めさせていただきます。それでは、事務局の説明を受けます。 

 

（資料に基づく説明省略） 

 

○石崎議長 それでは、質疑に入ります。 

  議案第１号から第13号までについて、御意見、御質問のある方はお願いいたします。 

 

（発言する者なし） 

 

○石崎議長 御発言がなければ、質疑を終了いたします。 

  それでは、採決に入っていきますが、まず、議案第１号、理事の選任、阿部正幸さんにつ

いて原案どおり決定することに御異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 ありがとうございます。異議なしと認め、議案第１号は原案どおり決定いたしま

す。 

  続いて、議案第２号、理事の選任、宇佐美彰朗さんについて原案どおり決定することに異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第２号は原案どおり決定いたします。 
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  続いて、議案第３号、理事の選任、大柳雄志さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第３号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第４号、理事の選任、加賀美秋彦さんについて原案どおり決定することに御

異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第４号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第５号、理事の選任、木島冨士雄さんについて原案どおり決定することに御

異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第５号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第６号、理事の選任、小林美智子さんについて原案どおり決定することに御

異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第６号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第７号、理事の選任、古笛恵子さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第７号は原案どおり決定いたします。 



 3

  続いて、議案第８号、理事の選任、酒井敏男さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第８号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第９号、理事の選任、佐々木玲子さんについて原案どおり決定することに

御異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第９号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第10号、理事の選任、清水敏男さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第10号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第11号、理事の選任、白石美雪さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第11号は原案どおり決定いたします。 

  続いて、議案第12号、理事の選任、髙野吉太郎さんについて原案どおり決定することに御

異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第12号は原案どおり決定いたします。 
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  続いて、議案第13号、理事の選任、針谷弘志さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第13号は原案どおり決定いたします。 

 

  議案第14号 監事の補欠選任について 

○石崎議長 続いて、議案第14号、公益財団法人新宿未来創造財団監事の補欠選任についてを

議題に供します。事務局の説明を受けます。 

 

（資料に基づく説明省略） 

 

○石崎議長 それでは、質疑に入ります。 

  議案第14号について、御意見、御質問のある方はお願いします。 

 

（発言する者なし） 

 

○石崎議長 よろしいでしょうか。 

  御発言がなければ、質疑を終了いたします。 

  議案第14号、公益財団法人新宿未来創造財団監事の補欠選任、組澤勝さんについて原案ど

おり決定することに御異議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第14号は原案どおり決定いたします。 

 

  議案第15号 評議員候補者の推薦について 

○石崎議長 続いて、議案第15号、評議員候補者の推薦についてを議題に供させていただきま

す。事務局の説明を受けます。 
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（資料に基づく説明省略） 

 

○石崎議長 それでは、質疑に入ります。 

  議案第15号について、御意見、御質問のある方はお願いいたします。 

 

（発言する者なし） 

 

○石崎議長 御発言がなければ、質疑を終了いたします。 

  議案第15号、評議員候補者の推薦、菅野秀昭さんについて原案どおり決定することに御異

議ございませんでしょうか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第15号は原案どおり決定いたします。 

 

  議案第16号 令和４年度貸借対照表及び損益計算書（正味財産増減計算書）並びにこれら 

の附属明細書等の承認について 

○石崎議長 続いて、議案第16号、令和４年度貸借対照表及び損益計算書（正味財産増減計算

書）並びにこれらの附属明細書等の承認についてを議題に供させていただきます。事務局の

説明を受けます。 

 

（資料に基づく説明省略） 

 

○石崎議長 それでは、審議に入ります。膨大な内容でございましたので、分けてお受けして

いきたいと思います。 

  まず、定款による一覧表から事業報告の第３号事業まで、ページ数で言いますと４ページ

から17ページ中段までの歴史文化、芸術からスポーツの分野について、御質問、御意見のあ

る方、お願いいたします。 
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（発言する者なし） 

 

  それでは、続きまして、第４号事業から第６号事業まで、ページでは17ページ下段から22

ページ中段までの子ども支援、多文化、地域の魅力発信の分野について御質問、御意見のあ

る方、どうぞ。 

 

（発言する者なし） 

 

  それでは、次に、第７号事業から第９号事業、中央下のページ番号、22ページ下段から39

ページまでの地域社会の発展促進、施設管理、その他管理事業の分野について、御意見、御

質問のある方はお願いいたします。 

   

（発言する者なし） 

 

  続いて、決算の概要及び計算書書類等、40ページから62ページまで、その他全般について、

御意見、御質問のある方はお願いいたします。前年度の決算について御意見がある方はどう

ぞ、ここで言い残したことがありましたらお受けいたします。 

   

○齊藤評議員 すみません、20ページの５番、国際相互理解の促進で、（２）新宿区日本語教

室、子ども日本語教室、はじめてしゃべる日本語クラスという受託事業がございまして、説

明の中で、はじめてしゃべる日本語クラスで経験を積んだボランティアを複数名迎えという

記述があったんですけれども、これは、はじめてしゃべる日本語クラスを受けた方の中から

ボランティアとしてということなんでしょうか。それとも、そこにボランティアで入ってい

た人が違う形で雇用するような、そういうことなんでしょうか。 

  仮に、経験をというと、そこで受講した方だったりすると外国籍なり、外国人の方だと思

うんですけれども、どういった語学、母語の方なのか、ちょっとそこだけ教えていただきた

いんですけれども。 

 

○桑島地域交流課長 地域交流課長です。こちらのはじめてしゃべる日本語クラスで経験を積

んだボランティアというのは、はじめてしゃべる日本語クラスで教えているというか、支援
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しているボランティアの方ということになります。 

  新宿区日本語教室とはじめてしゃべる日本語教室というのがありまして、はじめてしゃべ

る日本語教室のボランティアで経験を積んだ方がその新宿区日本語教室のほうでもボランテ

ィアをするというような形になっております。 

 

○齊藤評議員 状況は分かりました。 

 

○石崎議長 よろしいですか。 

  そのほか、いかがでしょうか。 

   

○組澤評議員 ちょっとシティハーフマラソンについてお聞きしたいんですが、久しぶりにで

きたということ、何年ぶりかで実施できたと思うんですけれども、何か今後に向けた課題と

か、そういうのがありましたらお願いしたいんですが。 

 

○武富スポーツ推進第二課長 スポーツ推進第二課長です。御質問ありがとうございます。 

  来年度の課題ということですけれども、第21回大会、来年１月実施予定でございますが、

３年ぶりにやった今年の１月の大会で、ハーフマラソンの受付の時間が当初よりも遅れてし

まったという課題がございました。 

  こちらにつきましては、第20回のときにＰＣＲ検査とか抗原定性検査をハーフマラソンの

出走の条件にしていたんですけれども、そちらの確認に時間がかかったということがござい

まして、次回大会に向けて、まず、受付時間の改善、こちらのほうを図りたいというふうに

考えております。 

  以上でございます。 

 

○組澤評議員 分かりました。ありがとうございます。 

 

○石崎議長 そのほかにいかがでしょうか。 

  よろしいですか。 

（発言する者なし） 
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○石崎議長 それでは、御発言がなければ質疑を終了いたします。 

  議案第16号、令和４年度貸借対照表及び損益計算書、正味財産増減計算書並びにこれらの

附属明細書等の承認についてを原案どおり決定することに御異議ございませんか。 

 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 

○石崎議長 異議なしと認め、議案第16号は提案どおり決定いたします。 

  以上で、本日予定していた議事は終了となります。 

 

＜以下、報告事項は省略＞ 

 

 


